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これまで何をしたの？
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地域の皆さまとともに
●三碓にある添御県坐神社の清掃活動
（毎週参加：約5年目【トイレ掃除係り】）

●二名平野にある杵築神社の清掃活動
（毎月参加：約3年目）

神社の清掃活動
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こ
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こ
ん
な
事
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し
て
も
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い
の
？
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「
手
間
や
迷
惑
を
か
け
て
し
ま
い
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う
で
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と
い
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た
声
も
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き
ま
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私
は
少
し
ず
つ
で
も
、

み
な
さ
ん
の「
暮
ら
し
が
良
く
な
っ
た
」と
、

実
感
し
て
い
た
だ
く
た
め
に
活
動
し
て
い
ま
す
。

是
非
、気
軽
に
連
絡
し
て
く
だ
さ
い
。

ま
た
、み
な
さ
ん
が
何
気
な
く
想
う

「
あ
〜
な
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ら
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い
の
に
」

「
こ
〜
な
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ら
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い
の
に
」

そ
の
一
つ
一
つ
の
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を
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現
で
き
れ
ば
、

私
た
ち
の
暮
ら
し
は
か
わ
り
ま
す
。

奈
良
市
に
は
そ
の
仕
組
み
が
必
要
で
す
。

私
自
身
の
実
現
し
た
い
事
を
四
つ

裏
面
に
ま
と
め
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

ひ
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●これまで
西奈良ルーテル保育園 保護者会会長
三碓小学校バンビホーム 保護者会会長
学園大和町青年団 代表
NPO法人奈良情熱学校 理事長
●現在
三碓小学校PTA 会長
富雄南中学校区少年指導協議会 副会長
奈良西地区地域安全推進委員
日本ボーイスカウト奈良第18団デンコーチ

プロフィール

地域の方から
教えていただいた、

「神社は地域の宝物」
といった言葉が、

私の心に残っています。
これからも

「地域の宝物」を
大切にしてまいります。



ボランティア人材バンク
繋ぐ（マッチング）
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実際の体験から
生まれた、

アイデアの一部です。

実現したい事❶

実現したい事❷

  助け合い、支え合いの仕組みを
「ボランティア人材バンクの設置」
  助け合い、支え合いの仕組みを
「ボランティア人材バンクの設置」

  暮らしを良くするアイデアの募集
『アイデア投稿窓口設置』
『アイデアコンテストの実施』

  暮らしを良くするアイデアの募集
『アイデア投稿窓口設置』
『アイデアコンテストの実施』

こんな声を聞きました...

手助けできる人

困っている人
（ゴミ出し、送迎など）

私の想い描く
みんなが笑顔の
まちづくり

困って い る人と、
手助けできる人を
繋 げ る（マッチン
グの）役 割 をボラ
ンティア人材 バン
クが担います。

高齢になってくると、
毎回のゴミ出しが大変で...

このように困っている人は
多くいるはず。逆に手助け
できる人もいるはず。
そこをうまく繋げられたら、
暮らしはもっとよくなる！！
その仕組みを創りたい！

政策として実現

こんな声を聞きました...

アイデア募集事務局

市民・学生
団体・会社など

「あ～なったら良
いのに」「こ～な
ったら良いのに」
を実現するのがア
イデ ア 募 集 事 務
局です。

日頃思い浮かぶ、あんな事
やこんな事。一人よりも多く
の人のアイデアを集めて、そ
れを実現できれば、暮らしは
もっと良くなる。

こんなアイデアを考えてみ
ました。奈良市としてこんな
事をしたらどうですか。

ア
イ
デ
ア
を

気
軽
に
応
募

アイデア
コンテストや
検討会

実現したい事❹

  ありがとうがあふれる街に
「ありがとうポイントの実現」
  ありがとうがあふれる街に
「ありがとうポイントの実現」

  子どもの遊び場整備を
「冒険遊び場（プレーパーク）の整備」
  子どもの遊び場整備を
「冒険遊び場（プレーパーク）の整備」

こんな声を聞きました...

自然の中で遊べる
環境などが増えれ
ば、子ども達の成
長にもプラスにな
るはず。

今ある市の施設（運動公
園）などを活用すれば、冒
険遊び場（プレーパーク）
の整備ができ、子ども達も
家族も喜ぶはず。そんな場
所を創りたい。

こんな声を聞きました...

地域の団体、グループなど

手助けできる人

ありがとうポイントを
奈良市のポイント制
度と連携すれば、様
々な加盟店のお店で
ポイントが使えます。

地域の団体、グループなどが必
要な内容に応じて自由にポイン
ト（ありがとうポイント）を付与
できるようにすれば、地域の担
い手、お手伝いしてくれる方の
確保などに役立つはず。

担い手やお手伝いしてくれる
方が見つからず、活動を縮小
せざるを得ない状況。

私達が子どもの頃は、自然
の中や空き地で走り回って
遊んだけど、今の子どもは
遊び場が少なくて...

一つ一つを
実現するために、

日々 、尽力いたします。

ありがとう
ポイント

環境整備

支援

ボランティア

協力依頼

今ある市の施設

  冒険遊び場（プレーパーク）
自由な遊びを作り出す・自然遊び場

実現したい事❸



公園の階段への
計画的な手すり
設置

子育てに役立つ
情報をまとめた
冊子の配布

通学路の危険箇
所の公開や改善

保育園などのふ
とんの持ち帰り
が不要に

買い物に不便を
感じておられる
皆さまのもとに

議会活動編❸

会社員から市議会議員として活動を始め、
任期の4年を
終えようとしています。

ご挨拶 〜ありがとうございます〜

議会で政策提案

政策として実現できたものがある一方で、
私の力不足で、任期中の4年間では、
実現できなかった政策もございます。
この事は残念で申し訳なく思います。

政治経験がない私を、
多くのみなさんが助けて、
支えてくださいました。
この場をお借りして
感謝申し上げます。
ありがとうございます。

これらのいただいた
課題や問題については、
市議会の議場などを
通じて改善に向けた
政策提案をおこなって
きたところです。

この約4年間。市議会議員として活動し、
多くのみなさんから、暮らしの中にある様々な課題や
問題についてのご相談をいただいてまいりました。

またこの約4年間「初心を忘れない」を
モットーに、毎週地元の最寄り駅に立ち、
市政の状況や皆さんの暮らしに関わる
情報などをお伝えしてまいりました。
皆さんの暮らしが少しずつでも良くなったと、
実感していただくために、
今後も取り組んでまいります。　

依然、収束が見通せない
新型コロナウイルス感染症。
引き続き市議会を通じて、

感染予防対策、
経済支援などの
対応にあたって
まいります。

ひぐち清二郎

委員会での発言
朝の駅立ち

この約4年間で議会発言を通じて実現できた政策（代表的なもの）
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階段の
手すり設置

こそあどぶっく
配布

通学路の
安全対策

コットベット
導入

移動販売車の
実施


